

## Fotonoticia 08-04-2022

---



*Nuevo avión de Condor, estacionado en el Aeropuerto de Palma de Mallorca*

### **El Aeropuerto de Palma de Mallorca estrena la ruta a Friedrichshafen con Condor**

El Aeropuerto de Palma de Mallorca recibe mañana el primer vuelo desde Friedrichshafen, operado por la compañía Condor, siendo ésta la primera vez que la isla conecta con este aeropuerto, situado en el Estado de Baden-Württemberg y muy próximo a los Alpes austríacos.

Desde mañana y hasta octubre, la aerolínea operará todos los sábados, y en los meses centrales de la temporada de verano, dispondrá de tres frecuencias semanales, martes, jueves y sábado.